

コミュニティ・スクール

# CSだより



令和6年5月16日  
富士市立広見小学校  
学校運営協議会  
令和6年度 第1号

## コミュニティ・スクール4年目

コミュニティ・スクール4年目がスタートしました。4月に令和6年度のCSボランティアを募集したところ、地域の方18名、保護者の方37名の皆様が御登録くださいました。今年度も地域との連携をさらに深め、子供たちの健やかな成長を、学校と保護者、地域の皆様に支えていくコミュニティ・スクールを目指します。御支援をよろしく願います。

## 令和6年度

### 学校運営協議会委員の紹介

学校と地域をつなぎ、学校支援の中心になっていただく委員の皆様を紹介します。

杉山正人会長（学校運営協議会会長）  
勝又茂治副会長（町内会連合会会長兼  
まちづくり協議会会長）

池田澄男委員（町内会連合会相談役）

渡邊明男委員（元生涯学習推進会会長）

若松誠一委員（福祉推進会会長）

木村 勉委員（民生児童委員協議会会長）  
小林裕子委員（民生児童委員協議会副会長）  
山口和子委員（広見ショッピング  
商店会相談役）  
勝又美佐代委員（広見子どもクラブ  
常任理事統括）

山本 茜委員（広見まちづくりセンター長）  
濱嶋祐樹委員（PTA会長）  
田中尚志校長（新任）  
山本剛士教頭

鈴木一晴主幹教諭（新任）

小池CSディレクター

今年度もよろしく願います。

### 第1回学校運営協議会開催

4月17日（水）、第1回学校運営協議会が開催されました。授業参観の感想を紹介します。

- ・1年生はまだ入学して間もないが、落ち着いて授業を受けていて感心した。
- ・1年生の授業で



委員による授業参観

集中が散漫になった児童に対して、補助の先生がさっと近づいて、集中するように促していた。サポートの仕方が良いと思った。  
・2年生の授業で、「1年生に恥ずかしくないような自分になりたい。」と発表していたお子さんがいて、1年間の成長を感じた。  
・6年生は落ち着いて発表をし、しっかり理解していた。

校長からは、令和6年度学校経営方針が示され、委員の皆様と本校の目標や本校が目指す姿を共有しました。委員からは、小中一貫教育に關連し、中1ギャップの解消についての質問や、交通安全指導に対する要望★が出されました。委員の皆様、1年間よろしく願います。

★ドライバーさんからのお願い  
ドライバ―は横断歩道の近くに立つ歩行者の渡る意識が分かりづらくて、対応に困ることがあります。横断歩道を渡らない場合には、横断歩道の近くでしゃべり等せず、できるだけ横断歩道から離れましょう。よろしく願います。

### 1年生 交通安全教室

4月16日（火）、県交通安全協会富士地区支部の交通安全指導員をお

迎えし、1年生の交通安全教室が実施されました。最初に、各教室でお話による指導があり、絵や動画を使って大変分かりやすく決まりを教えてもらいました。子供たちは立派な態度で聞いていました。続いて、広見小から商店街までの道路を歩き、教室で習ったことを実践しました。横断歩道では、右手をまっすぐ上げ、「右よし」「左よし」「後ろよし」「前よし」の確認をしっかりと、安全に歩くことができました。子供たちを御指導くださった、地区交通安全指導員の平野様、岩崎様、村松様、PTA活動の一環としてお手伝いくださった6名の保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



左右前後を確認して横断

### 子ども見守り隊説明会

4月18日（木）、広見地区まちづくり協議会（勝又茂治会長）主催の「子ども見守り隊説明会」がまちづくりセンターで開催され、地域ボランティアの方15名が出席されました。今回は、富士市役所市民安全課の方から、「登下校見守りハンドブ

「ツク」に沿って、見守り活動の心構えや、通学路に潜む危険箇所についてお話があり、これからの見守り活動に役立つ情報が提供されました。見守り隊の皆様は、説明会終了後、オレンジ色のベストを着用して1年生の下校に付き添ってくださいました。今年度もよろしくお願います。



市民安全課による講話

## 4月・5月のCS活動

### 八組 ジャガイモの芽かき

3月に植え付けしたジャガイモの芽が、すくすくと元気に育ち、葉が青々と茂りました。4月22日(月)、大きくおいしいジャガイモになるように、「芽かき」を行いました。生育の良い芽を2本選んで、それ以外の芽を抜き取る作業です。子供たちはポランティアさんと一緒に芽を識別して、土を手で押さえながら、取



立派なジャガイモができますように

りたい芽をゆっくりと引き抜きぬいていきました。そして、芽かきを終えた後は、芽がまっすぐ立つように根元に土寄せをしました。とても難しい作業でしたが、子供たちは集中して作業に取り組み、皆で力を合わせて120ヶの芽かきをやり遂げました。6月の収穫が楽しみです。お手伝いくださった5名のCSボランティアの皆様、ありがとうございました。

### 3年生 茶摘み体験

(総合的な学習の時間)

5月2日(木)、美原町の茶農家勝亦様の御厚意で、3年生が新茶の茶摘みを体験しました。子供たちは、鮮やかな茶畑が広がる中で、一芯二葉の摘み方を教わった後、一列に並んで夢中でお茶を摘み取り、袋いっぱいに収穫しました。「摘むときの感触が気持ちいい。」「いい匂いがする。」等の感想も聞かれました。お土産に摘みだての茶葉を持ち帰り、天ぷらにして味わった子供たちもいたようです。勝亦様、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。



茶摘みを楽しむ3年生

2年生 野菜の苗植え(生活科)  
5月8日(水)、2年生が、生活科の学習で野菜の苗植えを行いました。子供たちは、ミニトマト・中玉トマト・ナス・ピーマン・インゲンの5種類の野菜から自分で選んだ苗を、地域や保護者の野菜名人さんに教わりながら、枝を折らないように優しくポットから取り出して、鉢に植えました。植えた後は、水やりの仕方を教えてもらいました。葉に掛けないように、根元に優しく掛け上げることや、「大きなあれ!」等と声を掛けて、愛情を持って育てることを教わりました。質問コーナーでは、「水はいつやったら良いですか?」「大きく育てるにはどうしたら良いですか?」等と質問する姿が見られ、「今日から自分が育てるんだ!」という子供たちの思いが伝わってきました。



野菜名人に質問する2年生

## CSポランティア募集

### CSプール清掃ポランティア募集

6年生の清掃の下準備として、プール内の藻等の除去や、汚れた水の排水、プール敷地内の草取りを行います。

〔実施日時〕 6月6日(木)

午前9時～10時30分

〔集合場所〕 広見小学校 正門

〔持ち物〕 ビニール手袋・軍手・長靴・帽子・水筒等

〔雨天対応〕 雨天時は6月10日(月)に延期いたします。

### CSクラブ活動ポランティア募集

クラブ活動の安全の見守りや、担当教員の手伝いをお願いします。

バスケット、バドミントン、ドッジボール、キックベースボール、サッカー、編み物・手芸、ダンス、室内ゲーム、パソコン(主にプログラミング)等

〔実施日時〕 6/3・7/1・9/9・9/30・11/18

11/25・12/2 全 月曜日)

午後2時35分～3時35分

※7回全て参加できなくても構いません。御協力いただける方は、左記まで御連絡ください。

〔連絡先〕

広見小学校 Tel 21・2191

CSディレクター 小池

主幹教諭 鈴木